
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º: 

 

Informar sobre o fluxo de atendimento das pessoas com 

dependência química 

 

CONSIDERANDO que este Vereador é frequentemente procurado por 

pessoas que necessitam encaminhar seus familiares e amigos para tratamento de 

dependência química; 

 

CONSIDERANDO que esta semana uma munícipe encaminhou o 

seguinte relato: 

Pericles venho pedir sua ajuda urgente para internar meu filho viciado em 

crack. Ele quer internar não posso ficar mais com ele em casa. Mendigando 

fedendo. Me ajude por favor. 

Eu não tenho condições de pagar uma clínica pra ele. Ele está na S.O.S me 

ligaram ontem disse que tinha que buscar ele porque só pode ficar 3 dias lá. 

Eu não tenho onde colocar ele. Internei ele 6 meses em sao roque peguei 

dinheiro emprestado no banco para pagar a clínica. 

Mas não aguentei mais tive que tirar ele porque não consigo pagar 1.500 

reias, mais remédios, exames. Eu pago aluguel não consigo ajuda. 

 

CONSIDERANDO que o abuso de substâncias leva a pessoa a um ciclo 

de angústia, ansiedade e depressão, alimentando a necessidade contínua de consumo para 

aliviar esses sintomas e, consequentemente, gera uma série de problemas de saúde, desde 

danos orgânicos até overdose fatal; 

D E S P A C H O 

 

 
______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

 
Em __________________________ 
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CONSIDERANDO que a dependência química é um problema complexo 

que afeta não apenas o usuário, mas também toda a sociedade, pois geralmente a vida do 

dependente acaba se desintegrando, com relacionamentos rompidos, perda de emprego, 

total isolamento e a proximidade com a criminalidade para sustentar o vício; 

 

CONSIDERANDO que a desburocratização dos serviços públicos é 

crucial para agilizar o tratamento das pessoas afetadas pela dependência química, pois 

diante da dificuldade de o dependente aceitar o tratamento, ações ágeis e eficientes devem 

estar disponíveis quando o mesmo aceita se tratar do vício; 

 

CONSIDERANDO que simplificar os procedimentos, evitar exigências, 

e reduzir os longos tempos de espera aumenta a probabilidade de êxito da recuperação do 

dependente químico; 

 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar 

todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de garantir a lisura e 

transparência do seu trabalho parlamentar; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1) Qual o fluxo de atendimento na rede pública de saúde e de assistência 

social para o tratamento das pessoas com dependência química? Descreva os locais que 

devem ser procurados pelos interessados e as exigências para o ingresso nos tratamentos 

disponíveis. 

 

2) A Prefeitura encaminha esses pacientes para quais clínicas ou 

comunidades terapêuticas? Qual a capacidade de atendimento dessas organizações 

parceiras? 

 

3) Atualmente qual a demanda reprimida de pessoas que estão esperando 

tratamento? Qual o tempo médio que uma pessoa espera para iniciar o seu tratamento? 
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4) Diante da dificuldade de o dependente aceitar o tratamento, nos casos 

em que ele solicita a sua própria internação, é possível interná-lo imediatamente? 

Justifique a resposta. 

 

5) Quantas pessoas iniciaram os tratamentos ambulatoriais e 

acolhimentos/internação na atual administração? Responda detalhando os números por 

ano. 

 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1º do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos §§ 

2º e 3º do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente 

acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

 

Sala das Sessões, 05 de junho de 2024. 

 

 

 

PÉRICLES RÉGIS 

VEREADOR 
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